

《单词百科:reworking是什么意思?reworking怎么发音?reworking的解释和用法》

英语单词reworking是什么意思?reworking怎么读?reworking怎么发音?简答网为您整理了reworking的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reworking怎么读

reworking的读音:[ri:'w :k ŋ]

reworking的意思

1、v.改编，把...加工成新的形式(rework的现在分词);

reworking的相关词组

1、biogenic reworking 生物改造作用;

reworking的双语例句

1、 Her latest novel seems at first sight to be a reworking of similar themes.

她最新的那部小说乍一看像是以主题类似的作品改编成的。

2、 Alternatively, I could grasp the nettle and go for a thorough reworking.

或者,我可以迎难而上,彻底的改写.

3、 After reworking the musical, Mackintosh and the directors got the cast together in April 1985.

修改音乐剧之后,麦肯塔区和导演在一九八五年四月集合所有演员.

4、 His paintings unfold either as installation or three-dimensional object – or as reworking of painterly problems.

他的绘画常以装置或三维物体的形式出现,也可能是某个具体绘画素材的再创作.

5、 This option saves cable and flange material and makes complicated, cost-intensive reworking of the enclosures unnecessary.

此选项可以节省电缆及法兰材料,而且使复杂,高成本的机箱改造不再是必要的.

6、 Finally, uranium mineralization associated with reworking type and syntectic type are systematically summarized.

文章最后系统地总结了改造型与同熔型花岗岩的铀矿化特征.

7、 These rolls were very effective reworking the top section of the sheet to break up flos.

这些辊子对于消除纸页表面的浮浆块非常有效.

8、 The formation of uranium deposit No.138 experienced two stages of sedimentation-diagenesis and reworking-regeneration.

8铀矿床的形成经历了沉积成岩及改造再生阶段.

以上是简答网为您整理的reworking怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于rew

orking的用法、rewor

king的释义、reworking的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reworking>

